



Batazo de Pemex

» Si bien tienen claro en el área de Finanzas de Pemex, donde el jefe es Mario Beauregard, que la agencia Moody's subió la calificación crediticia de Petróleos Mexicanos, de "BAA1" a "A3", tal como lo hizo en días pasados con los bonos emitidos por el gobierno mexicano, en gran medida como un apoyo a la reforma energética, ahora lo que están buscando es cómo aprovecharla antes de los fallos de la Ronda Cero.

Hoy los mercados financieros reconocen así el impacto positivo que tendrá la reforma energética, así como las leyes secundarias que actualmente se discuten en el Congreso, pero saben que hay retos en el desempeño operativo y financiero de Pemex y sus perspectivas favorables, en un mercado que se abrirá a la competencia por primera vez en casi ocho décadas.

Las instrucciones de Emilio Lozoya, director de Pemex, no son endeudar más a la empresa, que podría hacerlo a un costo más bajo que el actual, sino analizar las opciones que les quedan en el mediano y largo plazo con su perfil financiero, de hecho, algunas medidas se estarán dando a conocer este martes.